
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0036/2016 

öffentlich 
 

 

Titel: zur Hundesteuer 
Einreicher: Friedrich Smyra 
 
 

Federführung:  Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen Datum: 22.03.2016 

Bearbeiter: Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen   

 

Einreicher:  Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
1. Wie haben sich der Hundebestand und das Hundesteueraufkommen in den Jahren 
 seit 2010 entwickelt? (Bitte jeweils aufgeschlüsselt nach gewöhnlichen und 
 gefährlichen Hunden angeben)? 
 
2. Hat die Verwaltung mittlerweile wirksame Maßnahmen gegen die weit verbreitete 
 Nichtanmeldung von Hunden gefunden und wie, wie oft und mit welchem Ergebnis 
 wurden diese in den Jahren seit 2010 umgesetzt? 
 
 
Begründung: 
 
Die Anzahl nicht angemeldeter Hunde liegt Schätzungen der Verwaltung zu Folge in etwa 
bei 20 %. Die Steuerausfälle sind möglichst gering zu halten, daher sind diverse 
Maßnahmen zur Eindämmung des Problems denkbar. 
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